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1 - LOMBARDIA. SCUOLA AUDIOFONETICA, MARONI: ECCELLENZA 

CHE VOGLIAMO VALORIZZARE 

 

(Lnews - Brescia, 13 dic) "La scuola Audiofonetica di Brescia è una 

vera eccellenza. Anche perché va oltre la semplice istruzione, 

abbracciando la sfera sociale, sanitaria, psicologica. È per questo 

che vogliamo valorizzarla e promuoverla. È un modello virtuoso 

che meriterebbe di essere replicato anche in altre regioni". Lo ha 

detto il presidente della Regione Lombardia, Roberto Maroni, 

che, oggi, insieme agli assessori Francesca Brianza (Reddito di 

autonomia e Inclusione sociale) e Simona Bordonali (Sicurezza, 

Protezione civile e Immigrazione) e al consigliere regionale Fabio 

Rolfi, ha visitato la scuola Audiofonetica di Brescia che accoglie, 

nel rispetto della scelta delle famiglie, alunni audiolesi e udenti del 

Nido, della scuola dell'infanzia, primaria e secondaria superiore di 

primo grado.  

 

PIÙ AUTONOMIA - Anche per questo, ha osservato il Governatore, 

"stiamo trattando con Roma per ottenere più autonomia e 

maggiori risorse anche in materia di istruzione. Per poter avere 

maggiore capacità di intervento e sostegno a queste realtà, per 

aiutarle a fare ancora meglio quanto già fanno così bene".  

 

EMENDAMENTO PRONTO - A conferma dell'impegno di Regione 

Lombardia, dopo un anno sperimentale, l'assessore al Reddito di 

autonomia, Francesca Brianza, ha fatto sapere che "la settimana 

prossima, in sede di approvazione del bilancio regionale, ci sarà 

un emendamento proprio per riconoscere la specialità di questa 

scuola. Qui - ha sottolineato - non parliamo solo di inclusione 

scolastica e di servizi ad alunni con disabilità, ma di qualcosa di 

più. È una realtà che merita tutta la nostra attenzione". (Lnews)  
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2 - LOMBARDIA.CENTRO NON VEDENTI, MARONI: REGIONE VICINA 

IN MANIERA CONCRETA 

 

(Lnews - Brescia, 13 dic) "L'ho già detto e lo riconfermo: noi siamo 

a disposizione. Anche per quanto riguarda alcune necessità 

specifiche come quelle che ci sono state riportare oggi". Lo ha 

detto il presidente della Regione Lombardia, Roberto Maroni, 

che, oggi, insieme all'assessore al Reddito di autonomia 

Francesca Brianza e ad alcuni consiglieri regionali di maggioranza 

e opposizione (Rolfi, Cavalli e Girelli) ha visitato il Centro non 

vedenti di Brescia e la sede dell'associazione 'Bambini in Braille'.  

Nel corso del lungo incontro, gli è stata riportata l'esigenza di una 

nuova stampante in braille, necessità sulla quale il Governatore 

ha assicurato l'impegno della Regione a trovare le risorse 

necessarie già in sede di approvazione del Bilancio regionale.  

"Lo facciamo volentieri - ha confermato - perché vogliamo 

aiutarvi nel vostro lavoro quotidiano in maniera concreta". 

Questa realtà, come la scuola di Audiofonetica, ha ribadito il 

governatore, "svolgono importanti funzioni pubbliche, aiutano chi 

ha bisogno. Anche per questo meritano tutto il nostro sostegno". 

(Lnews)  
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3 - LOMBARDIA.ECONOMIA, F.SALA: SOSTENENDO I MIGLIORI 

POSSIAMO VINCERE LA SFIDA DELLA COMPETITIVITÀ 
 

TAPPA A LIMBIATE PER TOUR V.PRESIDENTE 'LA FORZA DELLA BRIANZA' 

"VOGLIAMO CONOSCERE IMPRESE ECCELLENTI PER RAFFORZARE 

SISTEMA" 

 

(Lnews - Limbiate/MB, 13 dic) "Stiamo visitando le eccellenze delle 

nostre attività produttive brianzole, che vogliamo conoscere e 

supportare anche per sapere come programmare al meglio i prossimi 

piani di sviluppo. Sostenendo i migliori siamo sicuri che possiamo 

vincere la sfida della competitività anche a livello internazionale e 

migliorare di conseguenza l'occupazione sul nostro territorio". Lo ha 

detto il vice presidente di Regione Lombardia e assessore alla Casa, 

Housing sociale, Expo e Internazionalizzazione delle imprese Fabrizio 

Sala, che ha organizzato il tour delle imprese 'La forza della Brianza', 
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con cui nei prossimi mesi ha previsto di fare visita alle eccellenze 

territoriali brianzole.    

 

VISITATE AZIENDE DEL CONSORZIO ARTIGIANO DI LIMBIATE - In questa 

tappa, il vice presidente ha visitato l'azienda AM Instruments srl accolto 

dai proprietari Roberto Fossati e Cinzia Pagani, l'azienda NKE srl dove 

ha incontrato i proprietari Domenico Negroni, Marco Luzzini e Paolo 

Casadio, l'azienda ELCO srl accolto dai proprietari Carlo Ghezzi e Fabio 

Motta, l'azienda AF saldature srl accolto dal proprietario Flavio Ferretto 

e l'azienda Termo Idraulica Ripamonti dove ha incontrato il proprietario 

Rinaldo Ripamonti.  

Nel suo tour il vice presidente è stato accompagnato dal presidente 

del Consorzio ALA2010 di Limbiate, Francesco Cioffi. (Lnews)  
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4 - LOMBARDIA. F.SALA: LAVORAZIONE DI QUALITÀ DEL PANE 

RAPPRESENTA TRADIZIONI E VALORI CHE CI HANNO RESO GRANDI 
 

CELEBRATA 60MILIONESIMA MICHETTA SFORNATA DA PANIFICIO BERETTA 

VICE PRESIDENTE A LESMO/MB PER TOUR 'LA FORZA DELLA BRIANZA' 

 

(Lnews - Lesmo/MB, 13 dic) "La lavorazione di qualità del nostro pane è 

sempre più richiesta, si tratta di un lavoro faticoso che però 

rappresenta quelle tradizioni e quei valori che ci hanno reso grandi. I 

miei complimenti a Gianfranco Beretta e a tutta la famiglia del 

panificio Beretta che oggi ha raggiunto il grande risultato di sfornare la 

sessantamilionesima michetta".  

Lo ha detto il vice presidente di Regione Lombardia e assessore alla 

Casa, Housing sociale, Expo e Internazionalizzazione delle imprese 

Fabrizio Sala, che ha organizzato il tour delle imprese 'La forza della 

Brianza', con cui nei prossimi mesi ha previsto di fare visita alle 

eccellenze territoriali brianzole.   

 

FESTEGGIATI 80 ANNI DI ATTIVITÀ - In questa tappa il vice presidente ha 

fatto visita allo storico 'Panificio Beretta' di Lesmo, che ha celebrato 80 

anni di attività sfornando la 60milionesima michetta. Presenti all'evento 

il proprietario del panificio Gianfranco Beretta con la mamma 

Mariuccia e la moglie Ester, la presidente del Parco Valle Lambro 

Eleonora Frigerio, i consiglieri comunali di Lesmo Paola Gregato e Carlo 

Colombo, e il consigliere comunale di Carate Brianza (Monza e Brianza) 

Luca Veggian.  
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LAVORIAMO PERCHÈ GIOVANI COLGANO OPPORTUNITÀ DI QUESTO 

MESTIERE - "Abbiamo vissuto un periodo in cui il cibo è stato 

protagonista, anche grazie ad Expo 2015. Queste professioni 

racchiudono il nostro saper fare e possono avere un forte sviluppo - ha 

concluso il vice presidente Fabrizio Sala - e mi auguro che i nostri 

giovani riescano a cogliere questa opportunità, perché questo 

mestiere può dare tante soddisfazioni". (Lnews) 
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5 - LOMBARDIA. TUMORI OCULARI, GALLERA: A MILANO PRIMO 

CENTRO IN ITALIA GRAZIE A COLLABORAZIONE TRA ECCELLENZE 

LOMBARDE 
 

(Lnews - Milano, 13 dic) "In Lombardia sono circa 100 i nuovi pazienti 

che, ogni anno, sono colpiti da patologie afferenti all'oncologia 

oculare. Regione Lombardia, anche nell'ottica di ampliare l'offerta di 

diagnosi e cura di alcune patologie rare, ha avviato tramite l'Istituto 

Nazionale di Tumori, che è il primo IRCCS oncologico d'Italia, una 

sperimentazione per garantire a queste persone che venivano 

indirizzate all'estero, cure adeguate nella nostra regione". Lo ha detto 

l'assessore al Welfare di Regione Lombardia Giulio Gallera, in occasione 

dell'inaugurazione del nuovo polo per la diagnosi e la cura delle 

patologie oncologiche oculari presso l'Istituto Nazionale dei tumori.  

 

FARE RETE - "Fino a oggi - ha spiegato Gallera - per la cura del 

melanoma oculare i pazienti venivano indirizzati in Svizzera o in Francia. 

L'Assessorato al Welfare si è attivato per iniziare un percorso 

sperimentale che permettesse di effettuare queste cure in Lombardia. 

Con tale obiettivo abbiamo dato mandato alla Fondazione Irccs 

Istituto Nazionale dei Tumori, di creare una rete insieme all'Asst 

'Fatebenefratelli Sacco', in collaborazione con la Fondazione Cnao di 

Pavia, al fine di predisporre un progetto che definisse gli aspetti 

organizzativi dei soggetti erogatori della rete e il percorso diagnostico 

terapeutico di riferimento per tali patologie al fine di attivare un'offerta 

qualificata per i pazienti con patologia oncologica oculare". 

 

PRESA IN CARICO - "Si tratta - ha sottolineato Gallera - di una 

sperimentazione molto importante perché permetterà al malato di 

essere preso in carico non solo come un paziente con una patologia 

oculare, come avviene all'estero, ma anche come un paziente 

oncologico la cui malattia e le conseguenze da questa derivanti 
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rientrerà all'interno di un protocollo clinico con un adeguato percorso 

diagnostico terapeutico". 

 

RIENTRO DEI CERVELLI - "La sanità lombarda - ha aggiunto Gallera - è 

una grande eccellenza riconosciuta a livello internazionale. 

Non vogliamo sederci sugli obiettivi raggiunti ma vogliamo andare oltre 

e generare le condizioni perché i professionisti scelgano di mettere la 

loro professionalità al servizio dei pazienti nelle nostre strutture. Da 

queste premesse la collaborazione virtuosa di tre grandi strutture 

lombarde che è riuscita a riportare nel nostro paese anche dei 

professionisti che avevano scelto di andare all'estero". (Lnews) 
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6 - LOMBARDIA. SALA CINEMA PER BAMBINI AL 'CIVILE' DI BRESCIA, 

BORDONALI: NOSTRA SANITÀ LOMBARDA È AVANGUARDIA 

NAZIONALE 
 

L'ASSESSORE: ADDOLCIRE LA DEGENZA PUÒ ESSERE UN GRANDE AIUTO  

 

(Lnews - Brescia, 13 dic) "La magìa di Santa Lucia quest'anno è doppia 

per i bambini ricoverati al 'Civile'. Il nostro ospedale si conferma 

eccellenza nell'eccellenza della sanità lombarda e avanguardia a 

livello nazionale. Ringrazio la direzione dell'Asst e le due fondazioni che 

hanno contribuito a realizzare questo sogno. Addolcire la degenza ai 

piccoli ricoverati qui può essere un aiuto concreto ad affrontare le 

difficoltà, oltre che un passatempo piacevole". Lo ha detto l'assessore 

alla Sicurezza, Protezione civile e Immigrazione della Regione 

Lombardia, Simona Bordonali, che ha partecipato all'inaugurazione del 

cinema 'Cicci', realizzato all'interno dei reparti pediatrici degli 'Spedali 

Civili' di Brescia. (Lnews) 
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7 - LOMBARDIA.ETICHETTATURA, FAVA: DECRETO NON ESISTE PER 

L'UE, CHIUNQUE LO PUÒ IMPUGNARE 
 

(Lnews - Bagnolo San Vito/Mn, 13 dic) "Il decreto etichettatura per 

pasta e grano non esiste per l'Unione europea, è un bluff colossale del 

ministro Martina, perché la procedura utilizzata non porta a nulla". Lo 

ha detto l'assessore all'Agricoltura della Lombardia, Gianni Fava a 

margine dell'incontro con l'associazione Bni "Business Network 
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International" Gonzaga, questa mattina al Go Park di Bagnolo San Vito. 

Fava ha cosi' fatto esplicito riferimento all'annunciato decreto 

etichettatura, che il ministro Maurizio Martina ha confermato ieri a 

Mantova, durante la presentazione del suo libro. 

 

"Sono reduce da una serie di visite al Parlamento europeo e alla 

Commissione Agricoltura, nell'ambito delle quali ho avuto la possibilità 

di verificare di persona quale sia lo stato dell'arte - ha precisato Fava -. 

In Europa nessuno sa dell'esistenza di questo decreto, non è stato 

comunicato per tempo, non hanno mai avuto notifiche e, in un sistema 

che regolamenta il mercato interno dei singoli Stati con regole molto 

rigide, pensare che questo possa avvenire senza che l'Europa ne sia 

informata è quanto meno velleitario. Ma fa parte della liturgia alla 

quale siamo abituati con Martina". 

 

Il rischio è, appunto, il vuoto legislativo e l'iter procedurale quanto 

meno singolare. Al punto che l'assessore Fava dice: "Questo decreto 

non esiste per l'Unione europea e, dunque, chiunque lo volesse 

impugnare domani potrebbe averne assolutamente titolo. Anzi, io dico 

che chi non lo vorrà applicare potrà farlo tranquillamente, perché non 

sarà mai condannato".  

 

Sull'incontro di questa mattina con l'associazione Bni "Business Network 

International" Gonzaga, questa mattina al Go Park di Bagnolo San Vito 

fava ha ancora affermato "trovo molto interessante che, forse per la 

prima volta nel mantovano, si metta in pista un gruppo di persone che 

hanno vocazioni e idee diverse, ma lo fa confrontandosi e discutendo 

dei problemi e delle opportunità, cercando di fare squadra".(Lnews) 
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